



AP Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRABACIONES. Washington, abril 4 (AP). Las cintas grabadas de las conversaciones sostenidas entre la torre de control del aeropuerto de Tenerife y los aviones que chocaron allí el 27 de marzo llegan hoy a Washington para ser estudiadas, en el curso de las investigaciones que se realizan con vistas a determinar las causas del accidente.

Amenaza provocar epidemias una sequía que afecta Haití

Puerto Príncipe, abril 4. (AP). (Por Nat Carnes). La sequía que comenzó hace tres años en el noroeste de Haití ha llegado a las ciudades y plantea ahora el peligro de epidemias y muertes en gran escala en uno de los países más pobres del hemisferio occidental. Mientras los haitianos más acaudalados perforaban sus propios pozos o aprendían a ahorrar agua, los pobres compraban sus suministros de comerciantes locales a altos precios o rompían caños del acueducto para llenar sus cubos.

Sólo hay electricidad cuatro horas al día, debido al bajo nivel del lago que suministra agua al sistema hidroeléctrico del país,

construido a un costo de 35 millones de dólares.

El gobierno compró un generador de emergencia a una empresa norteamericana por 2.2 millones de dólares, pero este sistema no está aún en funcionamiento. **Pasa a la página 23**

Oposición podría abstenerse de ir a elecciones en España

Madrid, abril 4. (AP). (Por Alfredo Gómez). Si el gobierno no se pronuncia ahora favorablemente sobre la legalización del partido comunista de España, una vez inhabilitado el tribunal supremo, la marginación del PCE podría llevar a la abstención electoral de toda la oposición en las primeras elecciones generales en el país en 41 años. El tribunal supremo se declaró incompetente este fin de semana sobre la legalización del PCE y devolvió el caso al gobierno del primer ministro Adolfo Suárez.

"Diario 16" dice que Suárez "encuentra aceptables" los estatutos presentados por el PCE, pero que para conseguir "una garantía en la independencia de juicio y la estricta aplicación del de-

recho", decidió enviar el caso de la legalización al tribunal supremo.

Una vez devuelto el caso al gobierno, éste no tendrá ahora ninguna dificultad, se dice, para decidir sobre la legalización del PCE.

Un portavoz del Partido Comunista **Pasa a la página 13**

E. U. refiérese a decisión de Brasil de suspender Congreso

Washington, abril 4. (AP). La administración del presidente Jimmy Carter manifestó hoy su esperanza de que la suspensión del Congreso en Brasil "no trabaje en detrimento de los derechos humanos en ese país". El portavoz de la secretaria de Estado, Hodding Carter, abordó la cuestión cuando en el curso de la rueda de prensa cotidiana se le preguntó sobre la medida. R: "Hemos tomado nota de la decisión del presidente del Brasil de suspender el Congreso. Si bien nosotros preferimos las formas democráticas de gobierno es enteramente claro que en el análisis final cada sociedad es la llamada a determinar su forma de gobierno".

P: ¿Qué impacto puede tener la decisión en la cuestión de los de-

R: "Nosotros esperamos que este paso no trabaje en detrimento de los derechos humanos en ese país".

El presidente Ernesto Geisel suspendió el Congreso el viernes pasado después de que el Movimiento Democrático Brasileño **Pasa a la página 43**

Cruentos combates libranse en Líbano

Tel Aviv, abril 4. (Latin-Reuters). Por primera vez en varios meses la artillería israelí atacó hoy al Líbano, tras la caída de proyectiles disparados del otro lado de la frontera, cerca de la colonia de Misgavam, informaron fuentes oficiales.

Pobladores de la región limítrofe dijeron que derechistas e izquierdistas libraron una violenta batalla toda la mañana en torno a Taibe, una aldea libanesa capturada por los cristianos hace diez días. La lucha amainó pasado el mediodía, señalaron.

Taibe aparentemente volvió a manos de la coalición izquierdista-palestina al cabo de una

batalla en que ambos bandos recurrieron a la artillería pesada, agregaron. Es la primera vez en varios meses que se reconoce oficialmente un ataque israelí a través de la frontera, lo mismo que la caída de proyectiles en el área limítrofe.

Las baterías israelíes apuntaron contra el lugar de donde había partido el ataque, dijeron las fuentes, sin especificar la intensidad ni objetivos del cañoneo.

Acusan a Israel

Palestinos e izquierdistas del Líbano vie- **Pasa a la página 40**

Bolsa de Nueva York en un declive lento

Nueva York, abril 4 (AP). Los precios bajaron hoy en la Bolsa de Nueva York en un declive lento pero consistente que dejó al promedio de acciones industriales Dow Jones en su nivel más bajo en casi 15 meses.

Las noticias económicas del día incluyeron una nota sobre la inflación, una encuesta en que los **Pasa a la página 56**

Avión se estrella y mueren 100 personas

Dallas, Georgia, abril 4. (UPI). Un avión de la empresa Southern Airways, con sus motores en llamas, se estrelló hoy sobre comercios y automóviles en el sector oeste de Atlanta y la policía dijo "hay más de 100 muertos, no sabemos el número exacto". Los bomberos informaron que han contado más de un centenar de cadáveres. En el aparato había 81 pasajeros y siete tripulantes. Un vocero de la Dirección Federal de Aviación Civil, dijo que el piloto informó a la torre de control del aeropuerto Hartsfield en Atlanta que tenía problemas con el parabrisas y que un motor se había parado. Entonces se detuvo el otro motor.

"El piloto informó que trataría de aterrizar en la base de la fuerza aérea, pero luego indicó que

trataría de aterrizar en un campo". El aparato era un DC9, un bi-reactor de mediano alcance.

Versión Latin

New Hope, Georgia, abril 4. (Latin-Reuters). Un jet DC-9 con 85 ocupantes se estrelló hoy con **Pasa a la página 13**



AP Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN MOSCÚ. Moscú, abril 4. (AP). Fidel Castro llegó a Moscú para una visita. Mientras Zaire acusó a Cuba de apoyar la invasión katanguesa a la nación africana.

Nombran en el Congo coronel moderado sucesor de Nguabi

Brazzaville, República del Congo, abril 4. (AP). Los dirigentes militares izquierdistas de la República del Congo, designaron al coronel Joaquim Yombi Opango, de tendencia moderada, para ocupar la jefatura del Estado en sustitución del asesinado presidente Marien Nguabi, informaron hoy fuentes diplomáticas. La radio de Brazzaville anunció ayer que el comité militar de gobierno había nombrado presidente del país al coronel sureño educado en Francia Yombi Opango, de 38 años.

Es la primera vez desde el derrocamiento como presidente del finado Fulbert Youlou en 1963, que la jefatura del país pasa a manos de un miembro de la tribu sureña Lari, considerada generalmente como amiga de Francia y de Occidente.

La República de El Congo, ex colonia francesa, ha estado do-

minada por políticos simpatizantes de Moscú y por líderes militares desde que el finado Alphonse Massamba-Debat se instaló en el poder en 1963 tras derrocar a Youlou, ex sacerdote católico. Massamba-Debat fue a su vez derrocado por Nguabi en un golpe militar en 1968.

Serie de asesinatos

Un grupo de cuatro hombres irrumpió en el palacio presiden- **Pasa a la página 23**



AP Radlofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRANSPORTAN CADÁVERES. Dover, Delaware, abril 4 (AP). Avión de la Fuerza Aérea junto a cinco vehículos fúnebres que transportarán los ataúdes de algunos de los más de 300 cadáveres traídos

ayer al país por dos cargueros de Pan American, desde las Islas Canarias, donde el 27 de marzo murieron casi 600 personas en el peor accidente de la aviación.